El Morte de Castilla

Un médico, un pediatra y una enfermera para el centro de salud arroyano

En el segundo trimestre de 2024 el centro de salud pasará de tener 34 a 37 plazas consolidadas



Laura Negro

Valladolid

Miércoles, 17 de enero 2024

Arroyo de la Encomienda ha acogido con alegría las buenas noticias de que su centro de salud 'Pisuerga', ampliará próximamente su plantilla con un nuevo médico de familia, un pediatra y una enfermera que prestarán atención a los pacientes del municipio, así como a los de Ciguñuela, Simancas y Geria.

Esto será a partir del segundo trimestre de este año 2024. La actual plantilla, que está formada por 34 profesionales sanitarios, pasará a tener tres plazas más que se van a consolidar, según ha informado este miércoles la Junta de Castilla y León en un comunicado.

Arroyo de la Encomienda ha venido experimentando un notable incremento de la población en los últimos años con un censo actual de 24.921 personas (4.389 menores de 14 años). Ese es el principal motivo por el que se ha decidido aumentar el número de profesionales que atiendan la demanda asistencial de los pacientes.